



Actualización del Incendio Spring Creek

7 de Julio 2023

Equipo de Gestión de Incidentes del Complejo del área de las Montañas Rocosas Dos

Jared Hohn, Comandante del Incidente

Fecha Reportada: 24 de Junio, 2023

Causa: Bajo Investigación

Tamaño: 3,200 acres

Confinamiento: 37%

Personal Total: 536

Locación: Sur oeste de Parachute, CO.

Situación Actual: El Equipo Dos de Manejo de Incidentes del Complejo de las Montañas Rocosas continúa mejorando las líneas de espera alrededor del incendio y retirando el combustible del interior del perímetro. La columna de humo visible ayer era indicativa de un incendio exitoso en la espesa maleza de roble y caoba en el extremo oeste, donde los bomberos conectaron el fuego con las líneas de espera.

Cuando comenzó este incidente a fines de junio, gran parte de la vegetación en el área del incendio aún estaba verde y húmeda. El viento se convirtió en un factor significativo para el crecimiento del fuego porque contribuyó al rápido secado de la vegetación antes del fuego. Con temperaturas en los 90 esta semana, la vegetación se está secando rápidamente incluso sin el efecto del viento o el fuego. Es mucho más receptivo a la quema que incluso hace una semana. Los especialistas en comportamiento del fuego han notado que el fuego responde al calor directo de los cielos soleados, por lo que la falta de cobertura de nubes en los próximos días podría provocar un aumento de la actividad del fuego.

Dado que los combustibles continuarán secándose, los administradores de incendios planean encendidos aéreos adicionales para fortalecer las líneas de espera, separando aún más el fuego del secado de los combustibles. Existe una variación en el grado de curación de los combustibles herbáceos y leñosos según su altura dentro del fuego. En el nivel de 9000', estos combustibles vivos tienen más de un 200 % más de humedad que en un año promedio, lo que establece nuevos récords, mientras que en el nivel de 7000', los combustibles están igualando el promedio histórico y ahora son completamente receptivos a la quema.

Los encendidos cuidadosamente planeados dentro de las líneas de espera privarán al fuego de combustible y limitarán la oportunidad de que los vientos intensifiquen el fuego. El plan para hoy es seguir atando el fuego a la línea de espera quemando pequeñas unidades a la vez. Spring Creek Road y High Mesa Road están abiertas solo al tráfico local. Evite estas áreas si es posible y conduzca con precaución con el aumento de personal de bomberos en la carretera.

Información sobre el Clima y el Humo: Se pronostican cielos despejados, altas temperaturas y baja humedad para los próximos días. Los vientos rondarán las 15 mph. Una fuerte inversión se desarrollará nuevamente durante la noche y se quemará a medida que el día se calienta. El tiempo casi crítico de incendios continúa en la región. Permanezca atento para evitar que se inicie un nuevo incendio.

Cierres: La Oficina de Administración de Tierras Campo del Valle del Río Colorado y el Bosque Nacional del Río Blanco del Servicio Forestal de EE. UU. tienen órdenes de cierre de tierras públicas vigentes para la seguridad del público y de los bomberos. Visite la oficina de campo de [BLM Colorado River Valley](#) y el [Servicio Forestal de EE. UU. – White River](#) para ver las órdenes.

Evacuaciones: No hay evacuaciones en estos momentos. Se les pide a los residentes a registrarse en el sistema de notificación de emergencia del condado de Garfield en [garco911.com](#). Todas las órdenes de evacuación se realizarán a través de la oficina del Sheriff. Llame a la línea de mensajes grabados al 970-981-3401 para obtener información actualizada sobre evacuaciones.

Restricciones Temporales de Vuelo: Existe una restricción de vuelo temporal (FDC 03/215) para el espacio aéreo sobre el incendio de Spring Creek para reducir los impactos en los operadores de aviación de incendios. **La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada ingresa a la TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas (UAS) o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos!**

Línea Telefónica de Información Sobre el Incendio: (970)414-1772 **Horario:** 8am – 9pm

Facebook: [SpringCreekFire2023](#) **Correo Electrónico:** 2023.springcreek@firenet.gov **InciWeb:** [Spring Creek Fire Information](#)